

24Jam

Wakili Kapolresta Mataram Kasat Binmas Safari Kamtibmas Di Masjid Attaubah Ampenan

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Dec 9, 2022 - 20:17



Mataram NTB - Rutin melaksanakan program peduli tempat ibadah, Polresta Mataram Polda NTB dalam Safari Kamtibmas mengunjungi Masjid Attaubah Jalan Kalibaru RT. 001 RW. 023 Lingkungan Tinggar Kelurahan Ampenan Utara Kecamatan Ampenan Kota Mataram. Jumat, (09/12)

Kapolresta Mataram yang di wakikan oleh Kasat Binmas Polresta Mataram AKP. Maad Adnan melakukan Sholat Jumat berjamaah serta dirangkaikan dengan kegiatan penyerahan bantuan berupa semen dari Kapolresta Mataram kepada Pengurus Masjid Attaubah.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kasat Binmas Polresta Mataram AKP. Maad Adnan didampingi Kanit Intelkam Polsek Ampenan Abdurasad, Kanit Binkamsa

Sat Binmas Polresta Mataram Iptu Gussay, Kanit Babinkamtibmas Sat Binmas Polresta Mataram Iptu Juaini, Kanit Binpolmas Sat Binmas Polresta Mataram Iptu Aminudin SH dan personel Sat Binmas.

Disambut hangat Ketua Pengurus Masjid Iskandar, S.Pd, Sekertariat Pengurus H. Rifai S.Pd., Bendahara Qodrat, Ketua Panitia Pembangunan H. Mursyid, Ketua Pelaksana Pembangunan Masjid H. Bambang beserta Babinkamtibmas Kel. Ampenan Utara Aiptu Bambang Sudarsono dan para Jemaah Masjid sekitar 500 orang.

Bantuan Semen sebanyak 30 Sak diserahkan kepada Panitia Pembangunan Masjid yang di terima langsung oleh Ketua Pengurus Masjid Iskandar, S.Pd dan Ketua Panitia Pembangunan H. Mursyid.

Terimakasih kepada Polresta Mataram beserta rombongan dapat membantu lancarnya proses pembangunan Masjid Attaubah yang sampai saat ini masih dalam proses finising dan masih banyak membutuhkan biaya dan material dan dengan adanya sumbangan material, semoga ALLAH SWT menerima amal kita semua serta menjadikan Amal Jariyah bagi Bapak Kapolresta Mataram khususnya serta bagi Institusi Kepolisian pada umumnya, ucap Iskandar

Kemudian Kanit Binpolmas Sat Binmas Polresta Mataram Iptu Aminudin S.H. mengucapkan terima kasih banyak kami telah di terima serta diberikan kesempatan untuk bersilahturahmi dengan para pengurus, kami mewakili Bapak Kapolresta Mataram yang saat ini berhalangan dan belum bisa hadir dan bergabung bersama kita namun kami menitipkan salam hormat dari Bapak Kapolresta Mataram.

Dalam kesempatan yang baik ini kami dari Sat Binmas Polresta Mataram menyampaikan kepada masyarakat agar tetap waspada dengan maraknya kasus 3C yaitu Curat, Curas dan Curanmor agar masyarakat lebih berhati-hati dalam memarkir sepeda motornya dan selalu menggunakan kunci ganda, tuturnya

Kami juga mengharapkan apabila ada permasalahan di masyarakat mari kita berusaha agar bisa menyelesaikannya dengan mengedepankan penyelesaian dengan cara kekeluargaan dengan tetap melibatkan Babinkamtibmas serta aparat di lingkungannya, harapnya

Selanjutnya sesi foto bersama dengan Kasat Binmas Polresta Mataram AKP. Maad Adnan beserta Rombongan dari Polresta Mataram bersama seluruh Pengurus dan Panitia Pembangunan Masjid ATTAUBAH Lingkungan Tinggar Ampenan.(Adb)